



Orbis Tertius

“Esto es una declaración de guerra para Gualaguaychú”

“Estamos desolados”, aseveró Juan Ferrari, integrante de la Asamblea Ambiental de Gualaguaychú, ante el humo que empezó a salir anoche de la chimenea de Botnia. “Puede pasar cualquier cosa”, advirtió.

Gualaguaychú | 9.11.2007



El integrante de la Asamblea Ambiental de Gualaguaychú, Juan Ferrari, manifestó su desconcierto ante el humo que empezó a salir anoche de la chimenea de Botnia. El dirigente advirtió que “puede pasar cualquier cosa” ante la angustia que reina en la ciudad del sur entrerriano.

“Estamos diciéndole al gobierno que la Asamblea tenía razón cuando decía que el gobierno nacional no estaba a la altura de las circunstancias, no estaba haciendo nada en concreto y más allá de los discursos, para impedir que la planta se pusiera en marcha”, fustigó el ambientalista que puso como ejemplo que nunca se dictó la Ley de la Madera que hubiera significado “un bloqueo económico” y una señal política clara de que “Argentina no iba a acompañar la decisión que esta planta funcione”.

Incertidumbre y tensión

“La Asamblea, hasta hoy, ha contenido y ha sabido ubicar a la ciudadanía de Gualaguaychú”, expuso Ferrari que, entonces, advirtió: “Antes de esto hubo gente que hizo declaraciones muy fuertes. Esto es una declaración de guerra para el pueblo de Gualaguaychú. Hay una frustración muy grande para la gente que tiene un sistema de vida desde hace 200 años hasta acá”.

Pronosticó que “se corre peligro de que suceda cualquier cosa”. “Hay un peligro muy grande que gente suelta haga cualquier barbaridad y yo responsabilizo al gobierno nacional directamente, al gobierno de Entre Ríos que han llevado la tensión al pueblo de Gualaguaychú y no se dan cuenta de la angustia que hoy se tiene”, amplió el dirigente.

Relató que este viernes hubo gente de la asamblea “hasta cerca de las 2 de la mañana sobre el puente”. Describió que “de noche no se veía mucho pero sí era clara una estela de humo en las chimeneas lo que quiere decir que si esto no está en marcha esta a punto de comenzar”.

Ridículo

“La república de Tabaré es la república de Botnia o la de Finlandia, pero no el Uruguay”, fustigó Ferrari que analizó la Cumbre Iberoamericana que delibera en Chile: “Acá quedaron ridiculizados el presidente Néstor Kirchner y el rey de España. O hubo un acuerdo previo porque si no, no se entiende lo de Tabaré de dar esta autorización que quedó totalmente descolocada. Por comentarios, por las noticias, sabíamos que el rey esperaba llegar a su país antes de que la planta funcione”.

Cuestionó duramente la posición de Kirchner: “Yo creo que en lo que veo y en lo que es palpable. Y si una persona dice que esto es causa nacional pero sigue dando permisos para que se siga contaminando a mansalva el noreste argentino, uno se pregunta qué va a hacer por nosotros”, apuntó en declaraciones al programa *En el dos mil también* (Radio de La Plaza).

Para graficar la desconfianza con las autoridades, Ferrari añadió: “Venimos pidiendo la Ley de la Madera porque sabemos que afecta directamente a la producción de Botnia si se desactiva todo el sistema productivo que podría haber en la Argentina para abastecer a la planta”.

Explicó que “Botnia no puede funcionar sólo con la madera de Uruguay y esta ley hubiera dado, además, un mensaje claro de que Argentina no estaba a favor de que la planta empiece a operar. Eso no se hizo nunca entonces yo no le puedo creer nada al Presidente”, finalizó Ferrari que anuncio para la noche de este viernes una nueva asamblea en Arroyo Verde.

“Escucharemos las distintas posturas y veremos que hace la Asamblea y cada ciudadano de Gualaguaychú. Espero de gobierno nacional que reaccione, no sólo en el discurso, sino con alguna medida concreta que permita que Gualaguaychú empiece a creer en él”, razonó.

<http://www.cronistadigital.com.ar/>

Cronista Digital | 9.11.2007 | Orbis Tertius

(c) 2003 Cronista Digital en Internet